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Grupo de Diálogo Inter Geracional GDI.GE para a Construção de uma Cultura de Paz e Não-

Violência utilizando a Metodologia da Justiça Restaurativa (com objeto da palavra, ambiente 

seguro de fala e escuta) 

Este diálogo acontece das 10 às 11 horas. Após este horário, ou seja, às 11 horas, fazemos a 

parte administrativa da reunião (eventos/ações/atividades e planos de trabalhos). Quem não 

pode chegar as 09:50 horas, e quiser vir só na segunda metade da reunião também serão bem-

vindos. Pedimos que não entrem após as 10 horas na sala para não atrapalhar a metodologia. 

Às 11 horas abrimos as portas e convidamos as pessoas que vierem para a parte da reunião 

administrativa (reunião de trabalho). Aqueles que vem só para o Grupo de Diálogo Inter 

Geracional GDI.GE, podem sair, mas os que querem ficar também são bem-vindos e acolhidos 

pelos conselheiros do COMPAZ nas reuniões administrativas/de trabalho. 

RESUMINDO 

DAS 10 ÀS 11 HORAS: Grupo de Diálogo Inter Geracional GDI.GE. Chegar no máximo até as 

09:50h às 10 horas fecharemos as portas e a reunião se iniciará.   

DAS 11 ÀS 12 HORAS: Reunião Administrativa/de Trabalho do COMPAZ 

TEMA: A Rádio CBN Sustentabilidade aborda o papel da governança pra colocar a agenda 

ESG no coração dos negócios, um processo que exige planejamento e compromisso formal da 

gestão. Rosana Jatobá conversa com Ana Luísa Perina, gerente executiva de relações com 

investidores e ESG da Cosan. Ela diz que eles têm metas da agenda 2030 que buscam 

cumprir e são colocadas como metas da empresa, do negócio. Conforme as metas da empresa 

são atingidas os gestores tem retorno financeiros também. Um alinhamento entre a ação 

ambiental, o retorno no negócio e materialidade para os colaboradores.  

 https://www.youtube.com/playlist?list=PLQ9Tjc2tOOR2xfUJ--o8WOR6IBS9D6M1T 

 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLQ9Tjc2tOOR2xfUJ--o8WOR6IBS9D6M1T
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Ata541_08_05_2024_compaz 

No dia 08 de maio de 2024 iniciou-se as 10 horas a reunião do COMPAZ Conselho Municipal de 

Cultura de Paz, na rua Dom Bosco 145 no Centro de Pastoral  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estavam presentes à reunião: 

1. Luis Claudio Galhardi - Londrina Pazeando 

2. Silvia Liberatore - CONRERP2 - SP/PR 

3. Maria Aparecida Prandini Pereira Nó do Poder Rosa  

 

 

PAUTA 

A-) 1° Abraço pela Paz no Museu de Artes de Londrina https://londrinapazeando.org.br/1-

abraco-pela-paz-do-museu-de-arte/ 

https://londrinapazeando.org.br/1-abraco-pela-paz-do-museu-de-arte/
https://londrinapazeando.org.br/1-abraco-pela-paz-do-museu-de-arte/
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B-) 1° Reunião de Organização do 16° Abraço no Lago (noite de 03/julho)  

https://londrinapazeando.org.br/abraco-no-lago/  

 

C-) Convidar Novas Lojas para o Selo  

 

Iniciamos com o primeiro item da pauta A-) 1° Abraço pela Paz no Museu de Artes de Londrina 

https://londrinapazeando.org.br/1-abraco-pela-paz-do-museu-de-arte/ Fomos convidados para 

colaborar neste evento do Museu de Arte de Londrina. Faz parte da  22ª Semana Nacional de 

Museus. Também é o Dia Nacional do Museu. 

 

 

 
Passamos para o item B-) 1° Reunião de Organização do 16° Abraço no Lago (noite de 

03/julho)  https://londrinapazeando.org.br/abraco-no-lago/ . Vamos, como no ano passado, 

fazer uma das reuniões de organização do abraço no lago no período noturno, afim de quem 

não pode vir de dia poder participar da organização sugerindo ideias de melhorias para nosso 

importante evento ícone de Educação para Cultura de Paz. 

 

Entramos no item C-) Convidar Novas Lojas para o Selo. Luis Claudio relatou de visitamos 46 

lojas neste fim de abril e início de maio. Destas 46 lojas visitadas 18 já protocolamos na 

Prefeitura o pedido para o Selo Arma não é Brinquedo em novembro de 2024. Temos mais 3 

fichas preenchidas e estamos aguardando 25 respostas de lojistas. Normalmente nas visitas os 

proprietários, gestores responsáveis não estão. Assim pegamos o E-mail do lojista e ou 

WhatsApp e fazemos o convite com estas ferramentas. Mas na maioria dos casos temos que 

voltar em uma nova visita presencial para obter as respostas.  

No dia 24/abril fizemos uma reunião com os parceiros protagonistas da entrega do Selo, afim 

de fazermos uma atualização da Lei Municipal.   

 

1-) Londrina Pazeando  

2-) COMPAZ Conselho Municipal de Cultura de Paz  

3-) Câmara Municipal de Londrina (seu Presidente e a Vereadora Lenir e outros vereadores 

interessados 

4-) Cerimonial da Câmara Municipal operacionaliza o selo 

5-) Jurídico da Câmara Municipal (atualizar texto da Lei)  

6-) Secretaria Municipal de Fazenda  

https://londrinapazeando.org.br/abraco-no-lago/
https://londrinapazeando.org.br/1-abraco-pela-paz-do-museu-de-arte/
https://londrinapazeando.org.br/abraco-no-lago/
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7-) Secretaria Municipal de Educação  

8-) ACIL Londrina - Associação Comercial  

9-) Polícia Militar  

10-) Guarda Municipal  

Fizemos as sugestões, agora a Câmara vai seguir o seu tramite legal para estas atualizações  

 

Assim que terminamos estes assuntos entramos em uma nova pauta (outros assuntos) 

Foi proposto por Luis Claudio agendarmos uma reunião com a presidente do CME - Conselho 

da Mulher Empresária da ACIL. Queremos ouvir delas o interesse em participarem de uma 

conversa com o conselho COMPAZ pois temos neste grupo de diálogo Inter Geracional muitos 

temos relacionados ao ODS e AGENDA 2030. Estamos com assuntos urgentes com mudanças 

climáticas, igualdade de gênero, racismo, diversidade cultural e negócio sustentáveis e 

eticamente alinhados. Assim queremos convidar estas mulheres empreendedoras e fazermos 

um grupo de diálogo ESG e Cultura de Paz.  A Cidinha Prandini presidente o do COMPAZ e 

membra do CME vai marcar esta agenda.  Assim sem mais nada a tratar a reunião foi 

encerrada e esta ata publicada na internet. 

 

Foto: Thamires Correia site ACIL https://acil.com.br/noticias/evento-cme-reune-empresarias-na-expolondrina/  

https://acil.com.br/noticias/evento-cme-reune-empresarias-na-expolondrina/

